
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 76/2022

 

Requer informações referente as 

agendas, atividades exercidas pelo Sr. 

Prefeito Municipal na noite do dia 25 de 

janeiro de 2022, durante ocorrência de 

evento meteorológico que ocasionou 

Alagamentos no Jardim São Fernando.

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores. 

                           CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores também têm o 

PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, cuidando da aplicação dos 

recursos e observando o orçamento. É dever do PODER LEGISLATIVO acompanhar o 

Poder Executivo, principalmente em relação ao cumprimento das leis e DA BOA 

APLICAÇÃO E GESTÃO DO DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Na noite do ultimo dia 25 de janeiro, o município de Santa Bárbara 

registrou evento meteorológico, denominado de chuvas convectivas, 

afetando principalmente a região da Zona Leste do município, sendo 

registrado pontos de alagamentos no Jardim São Fernando. Na hora 
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que ocorreu o evento meteorológico, o Prefeito Municipal, Sr. Rafael 

Piovezan estava na cidade?

2. O Prefeito Municipal, Sr. Rafael Piovezan tomou ciência da ocorrência 

de Alagamento no Jardim São Fernando imediatamente? Como o 

Prefeito foi notificado? Especifique.

3. O Prefeito Municipal, Sr. Rafael Piovezan compareceu no Jardim São 

Fernando na noite do dia 25 de janeiro? O Senhor Prefeito percorreu as 

ruas alagadas do referido bairro? Se sim, o Prefeito estava 

acompanhado por quais servidores? Visitou as casas alagadas e 

conversou com as famílias afetadas?

4. Caso a resposta da pergunta 3 seja negativa, o por que o Senhor 

Prefeito não vistoriou os locais, uma vez que o próprio site da 

Prefeitura Municipal noticiou que na mesma noite do evento 

meteorológico, o Sr. Rafael Piovezan estava prestigiando a inauguração 

da Pizzaria Company na região central do município? 

5. Quais determinações foram expedidas pelo Prefeito Municipal, para 

atendimento da ocorrência de alagamento do Jardim São Fernando na 

noite do dia 25 de janeiro? O Prefeito consegue comprovar as referidas 

determinações? Se sim, fornecer cópia em formato PDF. 

6. O Prefeito Municipal, Sr. Rafael Piovezan, como Gestor Municipal e 

Autoridade Máxima do município, tem o consentimento que os 

Pluviômetros do CEMADEN na região do Jardim Pântano, que engloba a 

área de cobertura  do Jardim São Fernando, registrou 26 mm de chuva 

no curto período de tempo,  com duração de uma hora, enquanto o 

pluviômetro CIIAGRO localizado no Tiro de Guerra próximo a divisa de 

Americana e Santa Bárbara d’ Oeste registrou acumulado de 32 mm em 

aproximadamente seis horas e que havia emissão de alertas para 

chuvas intensas em nossa região para a noite da última terça-feira, dia 

25 de janeiro? O Senhor Prefeito Municipal tinha consentimento que 

foi emitido alerta pelo CGE da Defesa Civil do estado de São Paulo, 

conforme SMS 40199 disparado às 20h38, e que as chuvas intensas 
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poderiam acarretar em ocorrências de alagamentos e inundações nas 

áreas de riscos do município de Santa Bárbara d’ Oestes? 

7. Diante da emissão de alerta emitido pela Defesa Civil Estadual, 

conforme emissão via SMS 40199, quais foram as determinações 

expedidas pelo Prefeito, para os órgãos de emergência, como Guarda 

Civil Municipal e Defesa Civil? Especificar.

8. Quais foram as agendas oficiais cumpridas pelo Prefeito Municipal, Sr. 

Rafael Piovezan na noite do dia 25 de janeiro de 2022? Especificar.

9. Quais foram as providências adotadas pela Prefeitura, por 

determinação do Senhor Prefeito Municipal, em resposta a ocorrência 

de alagamento no Jardim São Fernando na noite da última terça-feira, 

dia 25 de janeiro?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de janeiro de 2022.

ELIEL MIRANDA – Vereador -                                  ISAC SORRILLO – Vereador -

ARNALDO ALVES – Vereador -                               NILSON ARAÚJO – Vereador -

TIKINHO TK  - Vereador -
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